

Conseil d'établissement
de la formation générale des adultes

Procès-verbal de la
4^e assemblée ordinaire tenue le
mercredi 1^{er} mai 2024 à 15 h 40, par vidéoconférence

Étaient présents :	Messieurs	Erwann Boulanger	Sociocommunautaire
		Sylvain Houle	Conseiller pédagogique
		Éric Lunam	Directeur
		Guillaume Malenfant-Robichaud	Enseignant
Étaient absents :	Mesdames	Doris Blackburn	Socioéconomique
		Roxanne Constant	Enseignante
		Émilie Poirier	Sociocommunautaire
		Isabelle Poulin	Secrétaire
		Gabrielle Thivierge	Psychoéducatrice
		Véronique Morasse	Enseignante
Étaient absents :		Robens Chadavoine	Élève
		Roxanne Pelchat	Élève

1. Mot de bienvenue

La présidente souhaite la bienvenue à tous et constate le quorum.

2. Présences et quorum

Le quorum est constaté.

CÉ-2024-05-01 01

3. Lecture et adoption du projet d'ordre du jour

Émilie Poirier débute la lecture de l'ordre du jour. L'ordre du jour est ainsi adopté.

4. Questions du public

Aucune question du public.

5. Correspondance

Le conseil d'établissement a reçu le formulaire concernant l'acte d'établissement et la composition du conseil d'établissement. Ces sujets seront traités aux points 12 et 13 de la rencontre actuelle.

cÉ-2024-05-01 02 **6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 mars 2024**

La présidente procède à la lecture du procès-verbal. Le tout étant conforme, le procès-verbal est ainsi adopté.

7. Suivi du procès-verbal du 6 mars 2024

Activités étudiantes

Concernant l'activité d'intervention sur la pornographie juvénile et les relations saines, les élèves et les membres du personnel ont grandement apprécié la présentation. Celle-ci est venue éveiller des consciences et les intervenantes de la FGA ont dû faire des interventions auprès des élèves ayant été le plus ébranlés par le sujet. Cependant, la formule serait probablement à changer pour la prochaine fois, car c'est une longue présentation. Aussi, ce sont près de 20 élèves et 4 membres du personnel qui partiront dès demain vers New York.

Promotion des Centres

Le tournage des capsules pour Facebook est complété. Elles seront mises en ligne sur la page de la FGA dès que le montage sera terminé. Il restera à filmer les capsules qui seront diffusées sur les écrans du Cinéma Capitol, diffusion prévue pour la fin du mois de juin.

8. Rapport de trésorerie

Après la remise d'un montant de 250\$ pour les bourses aux étudiants méritants lors du Gala reconnaissance, il reste 250\$.

9. Formation obligatoire des membres du CÉ

D'autres capsules seront visionnées par les membres qui n'ont pas déjà suivi la formation à la fin de la réunion.

10. Retour sur le Gala

Ce fut encore un magnifique Gala, avec beaucoup de travail au niveau des membres du comité gala pour qui les préparatifs ont débuté dès le mois de novembre. C'est près de 17 000\$ en bourses qui ont été remis aux élèves. Ce fut surprenant de constater le nombre de finissants présents comparativement aux années précédentes. Émilie Poirier a apprécié l'implication des élèves au niveau de la présentation des nominés et a aimé la formule en général. Gabrielle Thivierge rapporte que le directeur général d'Uniboard y a assisté et qu'il a trouvé cet événement si significatif que nous l'avons convaincu d'être un partenaire pour les prochaines années, sans faute.

CÉ-2024-05-01 03 11. Frais chargés aux élèves

Éric Lunam explique que les frais généraux à charger aux élèves sont pour les frais engendrés par la papeterie, les services complémentaires et les activités étudiantes. Pour l'année 2023-2024, les frais sont passés de 60\$ à 45\$. Le directeur propose de conserver les frais à 45\$. Émilie Poirier demande si cette diminution a eu un impact sur la FGA, ce à quoi le directeur répond que cela n'a eu aucun impact financier sur la FGA et que les élèves furent surpris par le montant peu élevé. La proposition est adoptée par Isabelle Poulin, qui est secondée par Erwann Boulanger.

CÉ-2024-05-01 04 12. Composition du conseil d'établissement

Cette année, la présence des membres élèves fut un peu plus difficile que l'an dernier. Un membre de la communauté a démissionné au courant de l'année ainsi que deux membres élèves. Cependant, Éric Lunam propose de conserver la composition actuelle (15 membres) et cette proposition est adoptée par Erwann Boulanger, qui est secondé par Guillaume Malenfant-Robichaud.

CÉ-2024-05-01 05 13. Acte d'établissement

Éric Lunam explique que les locaux dans l'acte d'établissement sont des locaux déclarés au ministère pour le financement des ETP (élève temps plein). Présentement, les locaux sont Centre l'Horizon, Centre La Concorde, Centre le Trait-d'Union (à l'exception du 2^e étage) et Polyvalente Le Carrefour local 131-C. Pour l'année 2024-2025, des locaux au sein de la Polyvalente Le Carrefour seront mis à la disposition de la FGA pour les besoins des cours du soir. La proposition d'acte d'établissement tel quel est adoptée par Sylvain Houle, secondé par Guillaume Malenfant-Robichaud.

14. Souper CÉ

Comme traditionnellement, lors de la dernière rencontre du CÉ de l'année, les membres s'attableront pour souper ensemble, en présentiel. Puisque la présidente sera absente lors de la dernière rencontre du conseil d'établissement et afin de s'assurer que le quorum sera atteint, la rencontre est déplacée au lundi 10 juin à 16 h 30, dans les locaux du Centre l'Horizon.

15. Affaires diverses

1) Mentions de félicitations - Projet cantine à OSEntreprendre et bourse SOFAD

Le comité cantine du Centre l'Horizon a remporté la première place au niveau local avec une bourse de 300\$, ainsi qu'une bourse coup de cœur du jury de 500\$ au niveau régional. C'est une grande fierté, puisque Katy Vendette, la technicienne en loisirs, et les élèves travaillent fort tout le long de l'année pour offrir des repas de qualité aux élèves et aux membres du personnel. Aussi, une des élèves de la formation à distance, Léa Villeneuve, a remporté la bourse de la formation à distance de la SOFAD. C'est 1 500\$ qu'elle a remporté grâce à sa détermination et à son implication.

16. Évaluation de la rencontre

La rencontre fut efficace. Beaucoup de fiertés en ressort et le tout, dans l'humour.

17. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre est prévue le 10 juin 2024, à 16h30, en présentiel dans les locaux du Centre l'Horizon.

CÉ-2024-05-01 06

18. Levée de l'assemblée

Il est proposé par Doris Blackburn, secondée par Émilie Poirier, de lever la séance. Il est 16h55.

Éric Lunam
directeur

Émilie Poirier
présidente

ÉL/ÉP/ip

2024-05-01